



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL # 23-0075 Q&R/Q&A 002

*LE FRANÇAIS SUIT*

1. What is the closing date of the request of bids?

March 2nd, 2023, at 2pm EST.

2. What are your needs? (Only audiovisual equipment, labour, management and coordination, recording of sessions, intervener who will have to speak, etc.)

Please consult page 12, #4 of the statement of work within request for proposal, RFP# CRTC60028724-23-0075.

3. In which languages will the exchanges be held?

English and/or French.

4. Is the presence of interpreters desired?

We will book the interpreters. Please consult the statement of work within request for proposal, RFP# CRTC60028724-23-0075.

5. What budget positions can be included in the bids? (Transportation and accommodation of technical teams, equipment, insurance, agency fees and labour, on-site event coordination, master of ceremonies, etc.)

Please consult page 15, #6 and #9 of the statement of work within request for proposal, RFP# CRTC60028724-23-0075.

6. What are the technical requirements for the event? (Number of microphones needed, number of cameras required, etc.)?

Please consult the statement of work within request for proposal, RFP# CRTC60028724-23-0075.

7. What will the content of the event look like? (Live consultation with citizens speaking, relay of questions from Internet users, visual presentations such as PowerPoint, how many interveners will be taking the floor, etc.)



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL # 23-0075 Q&R/Q&A 002

Please consult the statement of work within request for proposal, RFP# CRTC60028724-23-0075. Live public hearing. Presentations and questions will be made in person and in the platform Zoom simultaneously. Approximately between 70 and 85 persons could speak in person or virtually.

8. What will be the platform of streaming for the virtual component?

Zoom.

9. How many people are expected to attend in person?

There will be up to 100 attendees.

10. How many persons are expected to attend virtually?

The number of persons virtually is not yet confirmed and could change until their day of appearance.

11. How long will the event last in terms of streaming?

Please consult the statement of work within request for proposal, RFP# CRTC60028724-23-0075. From 8:30 a.m. (MST) until the hearing adjourns each day (anticipated to finish around 5 p.m. MST but could finish earlier/after), starting April 17, 2023, and ending April 21, 2023.

12. What is the overall budget that benefit this event?

Unable to give an amount as this is a part of the evaluation process.

---

*ENGLISH PRECEDES*

1. Quelle est la date de clôture de la demande de soumission ?

Le 2 mars, 2023 à 14 h 00 HNE.



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL # 23-0075 Q&R/Q&A 002

2. Quels sont vos besoins ? (Uniquement le matériel audiovisuel, la main d'œuvre, la gestion et coordination, l'enregistrement des séances, intervenant qui devra prendre la parole, etc.)

SVP consulter la page 12, #4 de l'énoncé des travaux dans la demande de proposition, DDP# CRTC60028724-23-0075.

3. Dans quelles langues se tiendront les échanges ?

Anglais et/ou français

4. La présence d'interprètes est-elle souhaitée ?

Nous allons réserver les interprètes. SVP consulter l'énoncé des travaux dans la demande de proposition, DDP# CRTC60028724-23-0075.

5. Quels sont les postes budgétaires qui peuvent entrer dans la soumission ? (Transport et hébergement des équipes techniques, du matériel, assurances, frais d'agence et honoraire, coordination de l'événement sur place, maître de cérémonie, etc.)

SVP consulter la page 15, #6 et #9 de l'énoncé des travaux dans la demande de proposition, DDP# CRTC60028724-23-0075.

6. Quels sont les besoins techniques de l'événement ? (Nombre de micros nécessaires, nombre de caméras souhaitées, etc.)

SVP consulter l'énoncé des travaux dans la demande de proposition, DDP# CRTC60028724-23-0075.

7. À quoi ressemblera le contenu de l'événement ? (Consultation en direct avec prise de parole des citoyens, relais de questions des internautes, présentations visuelles de types PowerPoint, combien d'intervenants prendront la parole, etc.)

SVP consulter l'énoncé des travaux dans la demande de proposition, DDP# CRTC60028724-23-0075. Audience publique en direct. Les présentations et les questions auront lieu en personne et sur la plateforme Zoom, en simultanée. Approximativement entre 70 et 85 personnes pourraient prendre la parole en personne ou virtuellement.



DEMANDE DE PROPOSITIONS / REQUEST FOR PROPOSAL # 23-0075 Q&R/Q&A 002

8. Quelle sera la plateforme de diffusion pour le volet virtuel ?

Zoom

9. Combien de personnes sont attendues en présentiel ?

Jusqu'à 100 personnes seront présentes.

10. Combien de personnes sont attendues en virtuel ?

Le nombre de personnes en virtuelle n'est pas encore confirmé et pourrait changer jusqu'à leur journée de comparution.

11. Quelle sera la durée de l'événement en termes d'heure de diffusion ?

SVP consulter l'énoncé des travaux dans la demande de proposition, DDP# CRTC60028724-23-0075. De 8 h 30 (HNR) jusqu'à la fin de l'audience chaque jour (nous anticipons de finir vers 17 h (HNR) mais pourrait se terminer plus tôt ou plus tard), du 17 au 21 avril 2023.

12. Quel est le budget global dont bénéficie cet événement ?

Impossible de donner un montant car cela fait partie du processus d'évaluation.